

La France bénévole 2025

La colonne vertébrale des associations toujours en danger ?



En 2025, 11 % des Français donnent du temps à une association, chaque semaine. Ils assurent la continuité de ses activités et de ses projets.

Un pilier encore fragile,
mais qui se renforce

Hommes et femmes
désormais à égalité



Une nouvelle mobilisation à partir de 50 ans



Des leviers pour renforcer cette colonne vertébrale

- Accompagner les parcours de chacun
- Valoriser toutes les formes d'engagement durable : missions de terrain et gouvernance
- Créer des rôles intermédiaires (coordination, tutorat...)
- Rassurer, accompagner, former les futurs dirigeants bénévoles
- Passer d'un modèle parfois hiérarchique à une gouvernance partagée